

厚生

審査の主なもの

- 平成28年度八女市一般会計補正予算 (全員賛成で可決)
- 平成28年度八女市国民健康保険事業費特別会計補正予算 (全員賛成で可決)
- 平成29年度八女市一般会計予算 (賛成多数で可決)
- 平成29年度八女市住宅新築資金等貸付事業費特別会計予算 (全員賛成で可決)
- 平成29年度八女市介護保険事業費特別会計予算 (全員賛成で可決)
- 平成29年度八女市後期高齢者医療特別会計予算 (全員賛成で可決)
- 平成29年度八女市矢部診療所特別会計予算 (全員賛成で可決)
- 平成28年請願第3号「ペット靈園設置の許可等に関する条例」の制定について (継続審査)

総務文教

審査の主なもの

- 平成28年度八女市一般会計補正予算(第5号) (全員賛成で可決)
 - ・八女の森とまちによる循環型のまちづくり事業 1724万円
- 平成29年度八女市一般会計予算 (賛成多数で可決)
 - ・集落支援員設置事業 394万円
 - ・若年世帯家賃等支援補助事業 1940万円

集落支援員を設置

集落支援員設置事業について
答 総務省が平成20年に創設した事業で、集落の実態を把握・整理し、集落点検を行い、住民と住民、住民と行政の間に入つて話し合いを促進するという大きな役割がある。

助事業について
答 家賃補助については、実質家賃負担額の2分の1、月額上限2万円で2年間補助したい。非賃貸住宅への引っ越し費用補助は、

若年の範囲は。
答 夫婦については、合計年齢が80歳未満。ひとり親の場合は、中学生以下の子どもがいる40歳未満の方を対象とした。

若年の範囲は。
答 年齢が80歳未満。ひとり親の場合は、中学生以下の子どもがいる40歳未満の方を対象とした。

個人番号カードの活用を図る

問 申請件数及び今後の活用は。
答 2月末現在3099件で4・75%の普及率である。平成29年度からは住民票等の「e-Pass」交付を予定している。

答 在宅支援住宅改修補助事業を29年度から新設補助の内容は。

答 介護予防の観点から、一律500円とするものである。

答 28年度まではがん検診の種類によって健診時の自己負担金に差があつたが、

答 概ね妥当ではないかと考えてしる。

補助金を増額
問 拡充内容の説明を。
答 現行の補助限度額に25%の上乗せをするもの。

ガラス・陶磁器類の分別
問 資源ごみ分別収集業者收集はじまる
答 委託料が倍増しているが。資源ごみ収集を一般廃棄物運搬の許可と実績を持つ業者へ変更する。またガラス・陶磁器類の分別収集を実施する。

浄化槽設置整備事業費
問 下水道整備区域と浄化槽設置区域の住民負担
答 南筑後の自治体で研究会を発足し検討しているが、収集方法やコストが課題となつてしる。



建設 経済

審査の主なもの

○平成28年度八女市一般会計補正予算

・農林水産業費 △4億9269万円（全員賛成で可決）

○平成29年度八女市一般会計予算

・道路河川愛護活動報償金 1000万円

・バイオマス事業費 3034万円

・県営中山間地域総合整備事業負担金 7110万円



資源ごみ回収の様子

改築

問 岡山小学校区及び上陽北汭学園区学童保育所の改築工事の概要を。

答 岡山小学校区学童保

育所は、現在のプレハブ舎と屋内運動場の間のスペースに、木造瓦葺2階建て、建築面積245.5m²で計画している。

上陽北汭学園区学童保

育所は、現在の小学校南側

定している。

介護保険事業費特別会計は保険給付費の伸びによ

り7.5%増に

問 岡山小学校区学童保育所は、一階の空き教室を28年4月から使用している。今年の4月からは2階の教室を利用されるとのことだが問題はないか。

答 当初プレハブ舎を仮

会福祉協議会に委託した

答 特注品であるが夏ま

てには完了した。

問 生活支援コーディネー

ト業務の委託先はどこに考

えていたか。

答 28年度に引き続き社

会福祉協議会に委託した

答 経費節減のため利用

か。

学童保育所2か所を

の運動場に木造瓦葺平屋建で、建築面積1114.5m²で

設して対応予定であつたが高額のため断念した。不便

ではあるが、学校と相談し2階教室を利用することとなつたもの。

旧町村を単位とする日常

生活圏域に配置した。

い。29年度は八女市全域として、ただくようお願いしていただきます。

矢部診療所に発電機を

設置

問 発電機の設置完了予

定期はいつ頃か。

い。29年度は八女市全域として、ただくようお願いしていただきます。

道路河川愛護活動報償金について

問 本年度の予算と一行政区の限度額は。

答 木質バイオマス発電化に向けた検討会を開催

原則栽培者負担である。しかしそのためには農業を断念

されるのは本末転倒である

ので、他の単事業等を探

しながら検討していく。

問 大型重機で鋤いて、土壌改良材投入までが国の

事業で、ほ場に係る部分は

原則栽培者負担である。し

かしそのためには農業を断念

されるのは本末転倒である

ので、他の単事業等を探

しながら検討していく。

問 木質バイオマス発電

事業で表土が石だら

けのところがある。整備が

不十分ではないか。

問 木質バイオマス発電事業導入検討業務委託料があれば次年度検討する。

問 県営中山間地域総合整備事業で表土が石だら

けのところがある。整備が不十分ではないか。

※議会だより2018年4月に掲載しておりました「山下地区」の写真は、掲載記事と関連がなく誤りでした。お詫び申し上げます。



真庭バイオマス発電株式会社
(真庭市)



矢部診療所